

## Berikan Rasa Aman, Polsek Sedong Monitoring Tahapan Pilwu

Panji R - CIREBON.JURNALIS.ID

Sep 19, 2023 - 09:47



**CIREBON** - Kapolsek Sedong AKP Ujang Saripudin, SH. bersama para Kanit dan Bhabinkamtibmas Desa Sedong kidul dan Babinsa menghadiri kegiatan Penetapan Calon Kuwu Desa Sedong kidul Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon, Selasa (19/09/2023).

Dalam kegiatan tersebut selain penetapan bakal calon menjadi calon kuwu juga pengundian nomor dan penyampaian visi misi, yang dihadiri oleh Camat Sedong

Suparman, S. Sos., MM, ST., Danramil 0620-10/LA yang diwakili oleh Babinsa Peltu Dedi Hermawan, Ketua BPD KH. Jumhurudin, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, dan Ulama.

Selain menghadiri giat tersebut Kapolsek bersama Personil Polsek Sedong, Anggota Koramil 0620-10/LA, dan Anggota Satpol-pp melaksanakan pengamanan dan monitoring tahapan Pilwu Serentak 2023 Kabupaten Cirebon yaitu Tahap Penetapan Bakal Calon Menjadi Calon Kuwu, Penyerahan Naskah Visi dan Misi Calon Kuwu dan Pengundian Nomor Urut Calon Kuwu yang berhak dipilih. Kegiatan tersebut bertempat di Kantor/Balai Desa Sedongkidul Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon, Kanit Binmas bersama Bhabinkamtibmas Desa Sedongkidul dan Babinsa tidak lupa selalu menyampaikan pesan-pesan dan himbauan kamtibmas.

Pengundian nomor urut calon Kuwu/Kepala Desa Sedongkidul Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon pada pemilihan calon kuwu serentak 2023 yakni Nomor Urut:

- 1 (satu) Sdr. MUAD.,
- 2 (dua) Sdr. KUSNADI.,
- 3 (tiga) Sdr. ALI FACHRUDIN Als. IDING.,
- 4 (empat) Sdr. JONO.,
- 5 (lima) Sdr. H. AHMAD SATU.

Yang Selanjutnya akan melaksanakan tahapan-tahapan sesuai dengan tata tertib mudah-mudahan tidak ada pelanggaran sehingga bisa berjalan dengan aman dan tertib.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol ARIF BUDIMAN., S.IK., M.H melalui Kapolsek Sedong AKP. UJANG SARIPUDIN, S.H. menghimbau agar pilkades ini bisa aman tidak terjadi gesekan-gesekan yang tidak baik sehingga pilkades bisa aman nyaman damai sesuai apa yang diharapkan bisa mendapat amanah dan anugrah karena siapapun yang terpilih diharapkan bisa memajukan Desa Sedongkidul Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon.